

## **AMOR MARTÍN, Pedro**

Clérigo (1950-1969)

**Nacimiento:** El Casar de Talamaca (Guadalajara), 29 de junio de 1950.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1969.

**Defunción:** Vinuesa (Soria), 2 de agosto de 1969, a los 19 años.

Era oriundo de la Vega del Jarama en la provincia de Guadalajara, del bello pueblo de El Casar de Talamanca, en el que nació el 29 de junio de 1950.

De sus breves años de vida humana y salesiana, nos quedan los reflejos de un joven piadoso y generoso, según el testimonio de sus familiares, salesianos y compañeros. «Para mí la santidad — reza uno de sus escritos— ha de consistir en amar la vida interior, en estar siempre alegre y contar mis penas a Jesús, mostrarme siempre que pueda condescendiente con todos».

A los dos años de vida salesiana y 19 años de edad, murió jugando con sus compañeros postnovicios en el pantano de la Cuerda del Pozo de Vinuesa (Soria), el 2 de agosto de 1969. Cansados y de vuelta, después de haber alcanzado lo más alto de los Picos de Urbión, alargaron la energía juvenil nadando en las aguas del pantano, y subiendo y bajando a una pequeña balsa. El juego se trocó en abismo y las aguas del pantano en sepultura. Mientras Pedro perdía pie, sus compañeros se sentían completamente limitados y desarmados en medio del lago. Nada pudieron hacer para impedir su muerte.

El entonces obispo de Sigüenza-Guadalajara, monseñor Castán Lacoma, enviaba a modo de pésame esta preciosa glosa: «“Pedro Amor”: dos nombres con aromas de Iglesia. Pedro huele a Iglesia militante; Amor, a Iglesia triunfante. Pedro Amor consagró su juventud a la Iglesia militante y pasó en plena juventud a la Iglesia triunfante».